

Pensionistenverband Vösendorf – 60 Jahre

Die Ortsgruppe Vösendorf des Pensionistenverbandes Österreich wurde im Jahre 1953 auf Initiative des damaligen Ortsvorstehers und späteren Bürgermeister der Gemeinde Vösendorf, Franz Rafetseder, mit Hilfe eines Proponentenkomitees von den Frauen Johanna Kalcik und Maria Tromayer sowie den Herren Johann Kralicek und Franz Rafetseder sen. ins Leben gerufen und umfasste bereits im Gründungsjahr 79 Mitglieder.

In den folgenden Jahren wuchs der Verband auf über 400 Mitglieder.

Überblick über die Obmänner und Obfrauen seit der Gründung:

1953 – 1959 Leopold Amon

1960 – 1969 Franz Rafetseder

1970 – 1977 Maria Tromayer

1978 – 1979 Karl Schindler

1979 – 2002 Franz Rafetseder

2002 – 2010 Josef Ondrak

seit 2010 Monika Labaj

Zentrales Anliegen des Verbandes ist es, den Mitgliedern ein Zuhause zu vermitteln, in dem sie gemeinsam mit Freunden die nach einem arbeitsreichen Leben wohlverdiente freie Zeit verbringen können und keine Altersvereinsamung aufkommen lassen.

Das Bild der Menschen 50+ hat sich in den letzten Jahrzehnten stark gewandelt, sie alle wollen noch etwas erleben und fühlen sich keinesfalls zum "alten Eisen" gehörig.

Daher werden den Mitgliedern viele Möglichkeiten zu Aktivitäten mit Freunden angeboten:

Sportliche Betätigung (Gymnastik, Tanzen, Kegeln)

Ausflugsfahrten,

Exkursionen und Bildungsfahrten sowie Museumsbesuche

Theater-, Opern- und Konzertbesuche,

Lichtbildvorträge,

Gesellige Zusammenkünfte mit Musik und Tanz,

Lesungen,

praktische Lebensberatung,
mehrtägige Fahrten und Flugreisen,
Computerkurse

Beratung bei Pensions- und Steuerfragen,
Rechts- und Testamentsangelegenheiten,
Unterstützung in Notfällen.

Unser langjähriger Bürgermeister und Gründungsmitglied des PV Vösendorf



Franz Rafetseder 1919 – 2002

Unvergessen!